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РЕЗИНОВЫХ ИЗДЕЛИЙ К ЖИТЕЛЯМ ГОРОДА
УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!

Наступил заключительный этап кампании по подготовке

к выборам народных депутатов РСФСР и местных Советов.
Выдвигая своих представителен в органы государственной
власти, трудовые коллективы цехов, участков, бркгад по-

ручили представлять свою волю в Советах тем людям, ко-

торым они доверяют, чья жизненная позиция, взгляды на

происходящие события соответствуют их думам и помыс-
лам, выражают их интересы.

Что знает о партийных, советских руководителях, выдви-

нутых трудовыми коллективами, так называемая инициатив-

ная группа Сланцевского народного фронта, расклеившая но

всему городу свои листовки? Только то, что они работники
аппарата? И за это им нужно высказывать недоверие, при-

зывать избирателей голосовать против?
Чем «не угодили» неформалам руководители предприя-

тий, избранные своими трудовыми коллективами? И на-

конец, какую цель преследует инициативная группа На-
родного фронта и чьи интересы она выражает, если сегодня

в ее составе около 20 человек?
На 25 февраля 1990 года так называемые «демократичес-

кие силы» готовят акцию неповиновения. К чему они при-

зывают? К повторению событий в Армении и Азербайджане,
Тбилиси и Душанбе? К забастовкам, которые еще больше де-

стабилизируют экономическую и политическую обстановку
в -стране. И уж никак не прибавят ни промышленных, ни

продовольственных товаров, не будут способствовать строи-

тельству жилья и объектов социально-культурного назначе-
ния.

Разве чище и лучше станет наш город от клочков бума-
ги, «намертво» приклеенных к стенам домов и дверям подъ-

ездов?
Мы, трудящиеся завода, призываем сланцевчан к здра-

вому смыслу, объективности оценок кандидатов в народные

депутаты, взвешенности в поступках и анализе сложившей-
ся политической и экономической ситуации в стране.

Призываем жителей города не допускать беспорядков, по-

громов и насилия.

Требуем прекращения «листовочной войны» на стенах

домов, дверях подъездов и магазинов. Считаем, что вопросы

о том, кому управлять городом, областью, республикой,
должны быть решены демократическим путем на выборах 4
марта 1990 года.

Принято на конференции трудового коллектива 22
февраля 1990 года.

Бюро Сланцевского городского комитета партии разделяет

тревогу трудящихся завода резиновых изделий, ЛПО «Ленин-
градсланец», швейной фабрики «Молодость», СПЗ «Сланцы»,
учительских коллективов и других по поводу намерения экстре-

мистских сил организовать беспорядки, акции гражданского

неповиновения в стране.

Поддерживая обращения Верховного Совета СССР, ЦК
КПСС к советскому народу, призываем сланцевчан к разуму,

спокойствию, уважению существующих законов, к взвешен-

ной, здравомыслящей оценке различных лозунгов, листовок,

публичных выступлений.

Бюро Сланцевского горкома КПСС.
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ЕЩЕ ОД НА
В минувшую среду состоя-

лась очередная встреча с из-

бирателями кандидатов в на-

родные депутаты РСФСР по

Лужскому территориальному

округу № 142 Ю. Ф. Ярова,
председателя облисполкома.
Ю. И. Белянина, директора за-

вода «Сланцы», и В. В. Ива-
нова, редактора газеты «Знамя
труда».

Большой зал Дворца культу-

ры «Сланцы» был заполнен.

Как и на предыдущих встре-

чах, на самое большое коли-

чество вопросов пришлось от-

вечать Ю. Ф. Ярову. Спраши-
вали обо всем. Что Вы думаете

по поводу решения правитель-

ства открыть коммерческие ма-

газины? Как относитесь к Б. Н.
Ельцину, к Гдляну и Иванову п

шумихе вокруг них? Что думаете

о возможности денежной ре-

формы, о кооперативах и част-

ной собственности на землю?
И еще много-много подоб-
ных вопросов.

Думается, большинство при-

сутствовавших ответы Ю. Я.
Ярова удовлетворили. При-
шлось отвечать и на некоторые
каверзные вопросы: например,
как добирается до работы?
Оказалось, до работы Юрий
Федорович, несмотря на

свое высокое положение,

ездит на троллейбусе и лишь в
случае, если припозднится в

облисполкоме до 23 — 24 часов,
вызывает дежурную машину.
К всевозможным льготам (уза-
коненным и нет) он вообще от-
носится отрицательно.

Вопросы о Б. И. Ельци-
не и но делу Гдляна с Ива-
новым были заданы и В. В.
Иванову. Он ответил, что счи-

тает Бориса Николаевича Ель-
цина сильной политической фи-
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гу рой, а Иванову с

Гдляном пора бы уже предъ-

явить имеющиеся у них дока-

зательства, если они у них есть.

Но основные страсти разго-

релись, естественно, вокруг пос-

ледних публикаций в газете

«Знамя труда» о райпо, о

функционировании спецмага-

зина сугубо для своих работ-
ников и продаже видеомагнито-

фонов, полученных недавно за-

водом «Сланцы», руководителям

некоторых предприятий и орга-

низаций города. Одни спраши-

вали у Василия Васильевича,
зачем все это предано огласке,

другие ждали объяснение от

Юрия Ивановича Белянина.

Ну, а в основном Ю. И. Бе-
лянину достались вопросы, ка.

сающиеся экологической проб-
лемы в городе, строительства

комплекса по Переработке кок-

са, влиянию заводчан на раз-

личные сферы жизни города.

Во многих записках высказы-

вались слова благодарности за

большую заботу об улучшении

благосостояния трудящихся и

о садоводах садоводства «Здо-
ровье». Но в то же время спра-

шивали, почему плохой уход за

дорогами, особенно между заво-

дом и ЛПО «Ленинградсланец»,
почему рабочие РСУ постоян-

но, работая в цехах завода,

уходят на пенсию на общих ос-

нованиях. Юрий Иванович за-

верил, что и эти вопросы ре-

шатся.

Встреча длилась и на этот

раз почти 3 часа. И все это

время в зале царил вполне здо-
ровый дух предвыборной борь-
бы трех претендентов на место

в парламенте Российской Феде-
рации. А. БЕДОВА.

-Шс

кандидата в
областного Совета  

округу
Платформа основана на

учете обстановки, сложив-

шейся в коллектииве и оо-

ществе, на необходимости

решения задач, которые

сформированы перестрой-
кой. Она сбалансированно

учитывает коллективные и

личные интересы трудящих-

ся,, а также то обстоятель-
ство, что свыше 35% жи-

телей г. Сланцы прямо свя-

заны с объединением «Ле-
нинградсланец» . Платформа
опирается на достижение

высоких экономических ре-

зультатов и Формирование

на этой базе сильной соци-

альной политики, позволяю-

щей решить проблемы

жилья, молодежи и мало-

обеспеченной части населе-

ния.

I. Политические взгляды.

У меня есть убеждение, что

власть Советам сама по се-

бе не придет — ее нужно

забирать. Это может сде-

лать только грамотный де-

путатский корпус. На пути

Здесь стоят десятилетиями

созданные бастионы бюро-

кратизма. Опрокинуть их

можно, только опираясь на

высокий профессионализм и

сознательную поддержку

большинства. Среди пер-

вых вопросов, которые я по-

ставлю в областном Совете,
будут: формирование мест-

ного бюджета, статус коми-

тета по охране природы, ме-

дицинская помощь в городе.

Сейчас обсуждается воп-

рос о статье 6 Конституции

СССР и о многопартийно-

сти. Для меня колебаний

здесь нет. Эту статью нуж-

но исключить из основного

Закона. Авторитет любой из

партий определяется прежде

всего практическими делами

и общими интересами пар-

тии с народом, а не монопо-

лией власти.

О забастовках. В совре-

менной экономической н по-

литической ситуации они

выглядят попыткой стрях-

нуть с груши плоды тогда,

как на ней не осталось уже

листьев- Они несут разруше-

ние экономики и социаль-

ную направленность. Забо-

та народных депутатов —

Платформа
народные депутаты Ленинградского

народных депутатов по избирательному
№ 209 Г. Б. Фраймана
точно знать, чем живут лю-

ди, что их беспокоит, и дей-
ствовать так, чтобы преду

преждать конфликты.

Искрение приветствую

возрождение духовной жиз-
ни людей, возрастание роли

церкви в проповеди добро-
детели, милосердия и ува-

жительности к истории. Раз-
ве не звучит по-современно-

му утверждение Нового за-

вета «И как хотите, чтобы с

вами поступали люди, так и

вы поступайте с ними»?

Экономика. Экономиче-
ская реформа в стране бук-
сует. Здесь налицо отсут-

ствие экономических зако-
нов, которые должны стиму-

лировать эффективную рабо.
ту. Совершенно не удач-

ным получился Закон о го-

сударственном предприятии.
Полностью абсурдным ока-

залось законодательство о

борьбе с алкоголизмом. Эти
и другие законы приняты без
должной оценки последст-
вий и учета мнения людей.
Мешают половинчатые зако-

ны, позволяющие предприя-

тиям «улучшить» показате-

ли за счет повышения цен на
продукцию. Такой «опыт»

привел к тому, что в рублях
достигнут рост товаров, а в

натуральном виде растет пе-

речень дефицитов. Народ -

ные депутаты обязаны за-

крыть шлагбаум такому
ложному благополучию н за-

жечь зеленый свет хозяйст-
венному расчету и аренде.

В масштабе государства
считаю необходимым: про-

вести денежную реформу,
принять закон о декларации
на доходы, сократить затра-

ты на оборону и помощь
другим странам, снять огра-

ничения на торговлю и соз-
дание совместных предприя-
тий с развитыми странами,
дать предприятиям самостоя-

тельность.

В основе мер, направлен-

ных на дальнейшее оздоров-

ление экономики, лежит

внедрение новой техники и

прогрессивной технологии,

организация безотходного,
экологически чистого произ-

водства. Рост производи-

тельности труда и рацио-

нальное использование фон-
да заработной платы позво-

лили нам повысить ее сред-

ний размер за год на 13,8%,
а по отдельным профессиям
— до 20% (в среднем но

стране — 9,5%). Кратко
свою депутатскую задачу в

этом направлении мог бы
сформулировать так: исполь-

зовать современные эконо-

мические рычаги, чтобы мак -

симально защитить жизнен-

ный уровень трудящихся от
воздействия инфляции.

Экономика работы шах-

терских коллективов имеет

положительную динамику по-

тому, что нами активно раз-

рабатывается и внедряется

концепция комплексного ис-

пользования всего, что до-

бываем. С 1993 года нач-

нется отгрузка известняка

цементному заводу, в 1992
году закончим строительство

щебеночного цеха на шахте

«Ленинградская», в текущем

году на шахте им. С. М. Ки-
рова будут выпущены пер-

вые партии облицовочной
плитки из известняка. В
РСУ ведется монтаж це-

ха по изготовлению ме-
бели совместно с Нарвским
мебельным комбинатом. Та-
кое направление развития

производства дефицитных
строительных материалов и

товаров народного потребле-
ния считаю приоритетным.

Особое место в развитии

шахт занимает стабильность
потребления горючих слан-

цев. Она гарантирует несни-

жаемое количество рабочих
мест на шахте. Ведется ши-

рокий поиск путей по не-

традиционному использова-

нию сланцев, а также по

экспорту их в Венгерскую
республику. Защиту пер-

спективы шахт, давших

жизнь нашему городу-тру-

гкенику, я буду рассматри-

вать как депутатский наказ

в случае моего избрания.

Новое мышление в обла-
сти научно-технического про-

гресса близко мне по духу,
оно стимулировало разработ-
ку широкой программы ис-
пользования персональных

компьютеров, к созданию

новых машин, не имеющих

аналогов в народном хозяй-

стве.

Социальная политика. На-
родный депутат должен быть
грамотным и порядочным че-
ловеком, дл я которого воля

избирателей является руко-

водством к действию. Вни-
мание мое сейчас сосредото-

чено на проблемах жилья,

экологии и дефицита. Поэто-
му первоочередной вижу за-

дачу формирования в горо-

де и области сильной соци-

альной политики.

Не хотят брать и нести от-

ветственность службы и от-

делы горисполкома. Хаотич-

ность застройки, дефицит во-

ды и тепла в городе, отсут-

ствие благоустроенных до-

рог и скверов, медленные

темпы формирования служ-

бы единого застройщика —

являются результатом такой

(Окончание на 3-й стр.).
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Избирательный он руг №57
По избирательному ок-

ругу № 57 (улица Спор,
пивная, дома 19, 19а)
кандидатами а депутаты

горсовета зарегистрирова-

ны А. С. Ильин — води-

тель автопогрузчика за-

вода резиновых изделий,
К. Ф. Петрова — началь.

ник раскройного цеха

швейной фабрики «Моло-
дость» .

6. Ф. Петрова

А. 0. Ильин

* 

... I '
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Александр Сергеевич

ИЛЬИН родился в Гдове,

образование 8 классов, член

КПСС. С 1965 года работа-

ет в Сланцах на цементном

заводе, на шахте имени С. М.

Кирова. С 1984 года рабо-

тает на заводи резиновых

изделий. Член цехового ко-

митета. >

— Главным для меня в

депутатской работе будет

активное участие в

благоустройстве города и

территории завода. По воз-

можности буду способство-

вать улучшению условий

труда водителей и, в первую

очередь, ‘состояния дорог по

городу и району.

Город наш небольшой, и

на виду у всех одинокие пен-

сионеры. Всеми средствами

буду стараться помогать в

создании для них специаль-

ных столовых и строитель-

ства дома престарелых.

Экологическая проблема

также волнует каждого гра-

жданина. Помочь защитить

и сохранить природу —пер-

вейшая задача депутата.

Вера Федоровна ПЕТРО-

ВА родилась в Волгоград-

ской области, образование

среднее специальное, бес-

партийная. После окончания

Ленинградского техникума

легкой промышленности при-

ехала в Сланцы, где с 1964

года по 1976 год работала в

системе бытового обслужива-
ния. С 1976 года работает

на швейной фабрике «Моло-

дость». Замужем.

— Считаю, что в решении

социальных проблем необхо-

димо проявлять лучную тре-

представляем ■„ в
Избирбовательность депутатов к

исполнительном у комитету,

К руководителям организа-

ций и служб. И если будут

выявлены недостатки в ра-

боте, надо очень жестко ста-

вить вопросы об их скорей-

шем устранении. Это обяза-

тельно сейчас, как никогда

прежде.

Характерно: пожилые лю-

ди говорят, что уже ничего

не ждут от перестройки для

себя. Но они думают о сво-

их детях и внуках. Если го-

ворить о перестройке, люди

почувствуют ее лишь тогда,

когда будут на деле решать-

ся первоочередные проблемы.

Они уже давно на поверхнос-

ти, на виду.

А вот какими силами де-

лать все это — вопрос во-

просов. Не думаю, что все

вокруг выйдут и начнут чи-

стить улицы, ремонтировать

Дома, протекающие крыши,

строить детские площадки и

прочее. Думай власть! Му-

чительно разговаривать с

людьми о снабжении товара-

ми. И чувствую, что буду-

щим депутатам придется

взваливать на себя огромную

ответственность.

Характерно, что в обще-

стве есть прослойка, кото-

рая довольна жизнью и у

кого нет проблем. Это те, у

которых есть связи, есть,

грубо говоря, блат. А я ду-

маю, что пришло время,

когда от того, выживет ли

социальная справедливость

в обществе, будет зависеть

и судьба самого общества.

отельный онруг № 40

В. J1. Филиппов
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СОВЕТА
Избирательный онруг № 55

По избирательному окру-

гу № 40 (улица Ленина, до-

ма №№ 32в, 34а) зарегист-

рированы два кандидата в

народные депутаты горсове-

та: Г. А. Воронина и В. Я.
Филиппов-

Галина Александровна ВО-
РОНИНА родилась в 1956 го-

ду в Сланцах, образование
среднее техническое, беспар-
тийная. Закончила Сланцев-
ский индустриальный техникум.

С 1974 по 1978 год рабо-
тала в жилищно-коммунальной
конторе и СУ-322 строительно-

го треста № 63, с 1978 по 1981
год —в СМУ треста «Севзап-
металлургмонтаж»- Затем пере-

шла работать в домоуправление
№ 1 УЖКХ горисполкома, ко-

торое с 1988 года переименова-

но в ЖЭУ-4 ПО «Сланцыжил-
комхоз». Заместитель предсе-

дателя профкома ПО «Сланцы-
жилкомхоз». Замужем, воспи-

тывает дочь.

Программой и фото Г. А.
Ворониной редакция не распо-

лагает.

Виктор Яковлевич ФИЛИП-
ПОВ родился в 1931 г. в Псков-
ской области, образование не-

полное среднее, член КПСС.
Трудовую деятельность начал

в 19-17 году учеником столяра

Лядского райпромкомбината
Псковской области. После слу-

жбы в армии с 1955 года В. Я.
Филиппов работает сборщиком
мебели на Сланцевском лесо-

комбинате. Награжден медаля-

ми «Ветеран труда», «За до-

блестный труд. В ознамено-

вание 100-летия со дня рожде-

ния В. И. Ленина». Является
наставником молодежи, член

партбюро лесокомбината. Же-
нат.

— Перестройка в работе го-

родского Совета нужна. Надо,
чтобы каждый депутат имел

достаточные полномочия, чтобы
разговаривать с тем лицом, от

• которого зависит решение важ-

нейших. проблем избирателей,
на равных. Чтобы при отчетё
перед избирателями он мог

сказать свое веское слово, что

их наказы и просьбы выполне-
ны. Тогда депутатская работа
будет действенной. В своей де-

путатской работе считаю глав-
ным выполнять наказы избира-
телей, сколько будет на это

сил и возможностей. -

Если мен я изберут, то буду
стремиться помочь установить

порядок в городе. Имею в виду

благоустройство и правопорядок.

Буду бороться за улучшение

экологической обстановки, за

то, чтобы дороги в городе и на
селе содержались как следует.
В решении продовольственной
проблемы активное участие дол-
жны принимать все предприя-
тия. Необходимо совершенство-

вать техническое шефство, а

также продумать систему сти-
мулов для городских рабочих.
И, конечно, всем депутатам

придется много заниматься во-

просами строительства жилья.

Н. П. Калиннин
Избирательный онруг Лз 65

дома
депу.

С. А.

Л, И. Калегина

Пйиоательному округу № 55 (улица Гагарина,
ад 5) зарегистрированы четыре кандидата в ,

'* горсовета: Л. Н. Калегина, И. К. Масляников, <
' Lcyee, И. А. Мартемьянов.

Людмила Николаевна ,

КАЛЕГИНА родилась в

1949 году в Чувашской
АССР, образование сред-
нее, беспартийная.

Трудовую деятельность

начала в 1969 году. Мно-
го лет работает в город-
ском производственном

управлении бытового об-
служивания населения, с

1988 года — мастером в

ателье № 4.
Избрана председателем

совета трудового коллек-
тива ГПУБОН. Имеет
взрослую дочь.

— Перестройка в рабо-
те городского Совета не-
обходима. Большие на-
дежды возлагаю на Закон
о местном самоуправле-

нии и статусе депутата,
что в значительной степе-
ни повысит заинтересо-

ванность депутатов, а из-
бирателям представится

возможность спросить с

избранников за их депу-
татскую деятельность. На
сессиях принимается мно-
го хороших решений, про-
грамм. Перед принятием

любого крупного решения

необходимо выяснить ^об-
щественное мнение, обсу-
див с избирателями и в

коллективах, а депутатам
осуществлять жесткий
контроль за их выполне-
нием. Главным направле-

нием в депутатской рабо-
те считаю, прежде всего,
постоянную связь с людь-

ми, чтобы быть в курсе
их проблем и своевремен-

но оказывать помощь.

Забота об избирателях
для депутата — самое

главное. Важно сделать

И. А. Мартемьянов

j, Н. Масляников

все от него зависящее!
чтобы улучшить жизнь
людей, их быт, благо-
устроить улицы, площад-
ки. Проблемы нашего го-

рода идентичны пробле-
мам всей страны. Много
десятилетий шло запусте-

ние жилого фонда (не ме-
няется по 2 и 3 десятка
лет в домах саноборудо-
вание. не проводится ка-
питальный ремонт домов,

дворов). Плохо обстоит
дело с мусоропроводом.

Нужно придумать что-то
более рациональное. Пи-
щевые отходы (особенно
в летнее время) издают
зловоние на лестничных

площадках. Плохо рабо-
тают ЖЭКи — не прово-
дят никаких профилак-
тических ремонтов в

жилом секторе. Состоя-
ние дорог и тротуаров —

решить эту проблему
можно только путем пе-
редачи дорог одному хо-

зяину.

(Окончание на 4-й стр.)

И збирннельный онруг № 38

По избирательному ок-

ругу № 65 (Комсомоль-
ское шоссе — с дома 2

по дом 112 (четная сто-

рона) и с дома 1 по дом

23 (нечетная сторона).
Зеленая Роща) кандида-

тами в депутаты зареги-

стрированы Н. П. Калин-
кин — секретарь партий-
ного бюро шахты им.

С. М. Кирова, и Н. А.

Тетенышн — электросле-

сарь межсовхозного лес-

промхоза. Депутатами
прежде не избирались.

Николай Павлович КА-
ЛИНКИН родился в Ря-
занской области, образование
высшее, член КПСС. С 198 1

года живет и работает в

Сланцах. На шахте имени

С. М. Кирова работал гор-

ным мастером, старшим ин-

женером по горным работам
В 1988 году избран секре-

тарем партбюро шахты. Кан-
дидат в члены городского

комитета КПСС. Женат, двое

детей.

Городской Совет должен

быть «над» исполкомом,

контролировать его работу.
Совет должен назначать ру-

ководителей исполкома на

должности путем голосова-

ния, после предварительного
оосуждения программ канди-

датов. Совет должен стать

полновластным хозяином го-

рода и района.

Главным направлением
своей будущей депутатской
деятельности считаю реше-

ние кадровой проблемы.
Нужны интеллектуальные

нравственные руководители,
которые будут решать все

проблемы: экономические,

экологические, социальные и

другие в комплексе. Необ-
ходимы также действенные
механизмы взаимодействия
избирателей и депутата,

контроля за его работой.

Всех избирателей волнуют

вопросы социальной спра-

ведливости, распределение

продуктов питания, товаров.

Необходимо предоставление
настоящей самостоятельно-
сти, в том числе совхозам,

возрождение принципов хо-

зяйского. здравого смысла.

В ближайшее время горо-

ду нужно решить ряд про-

блем: а) социально-культур-

ные (жилищная, детские са-

ды, школы, бассейн, кино-

театры, кафе отдыха):

б) коммунального хозяй-
ства (вторая нитка водово-

да, котельные, телефониза-
ция. чистота города, дороги)

Пути решения вижу в

централизации сил и средств

под эгидой единого заказчи-

ка и полновластного Совета.
Сейчас необходимы кон-

кретные механизмы положи-

ельных изменений. Готов

ша *те с ноября 1989

1 да уже разрабатываются) к

Формированию таких меха

низмов со всеми заинтерё-

ваншыми™ С *штаю такжеважными проблемы нравст-

венного воспитания, молоде-

жи, а также защиту инте-

ресов пенсионеров от роста

«ен путем повышения пен'
СИП в зависимости от обеспе-

Н= ,я рубля (УРОВНЯ ин-

Буду содействовать вопро-

ц С Телес ^ 0ни:) адин квартир
и домов сланцевчан, строи-

тельству бассейна.

ТПн'к£ лаЛ Альбертович ТЕ-
ЬНЬКЙН — родился В

Павлодарской области, обра-

й,™ среднее, беспартий-
ный. ь Сланцах живет и ра-

оотает с 1988 года. Женат,

воспитывает сына.

Я считаю, что нужно

ужесточить контроль за вы-

полнением всех требований
выдвинутых депутатами по

воле своих избирателей. И

если требования не выпол-

няются или выполняются не

полностью, не своевременно

принимать строгие меры

к людям, небрежно относя-

щимся к своим обязанно-
стям.

В нашей стране главным

оогатством принято считать

здоровье человека. На наш

город и район, наверное это

не распространяется. Меди-
цина и медицинское обслу-
живание в Сланцах на таком

уровне, что порой начинаешь

сомневаться, что живешь в

цивилизованной стране. В
бесконечных очередях у ка-

бинетов к врачу больной
должен пройти проверку на

выживаемость, прежде чем

попадет на прием.

Вторая немаловажная

проблема города и района —

это транспорт. Про это уже

много писалось в газетах;

говорилось повсюду, но воз

и ныне там. Порой ждешь

автобус и 40 минут, и час.

Эту проблему нужно решать,

и как можно оперативнее.

Торговля тоже не на вы-

соте. 65 и 66 округа —-боль-
шой поселок Зеленая Ро-
ща. Много в нем пенсионе-

ров, которым трудно вы-

браться в город. А у нас

всего два маленьких мага-

зина. один — райповский,
другой — от торга. В них по-

рой нет даже хлеба к вече-

ру, что уж тут говорить о
других пунктах?

Есть ли просьбы от изби-
рателей? Есть и очень мно-

го, но самое главное —посту-

пают от старых людей и се-

мей, где маленькие дети. В

поселке нет телефона, «ско-

рую помощь» вызвать неот-

куда. Нужно бы подумать сб

открытии медпункта, аптеч-

ного киоска. В поселке нет

освещения, нет дорог. Ра-

стет наш поселок, строятся

Гостнцы, пора бы решить

вопрос о строительстве шко-

лы в Гости цах и еще одного

детского сада. Очень многим

детям (первоклашкам) при-

ходится ездить в школу в

Сланцы, мерзнуть на останов-

ках-. Да н детей детсадов-

ского и ясельного возраста

возить в Сланцы тоже дело

не из легких.

Если меня выберут депу-

татом, то главным своим на-

правлением в работе считаю

устройство быта людей.

По избирательному окру-
гу № 38 (улица Ленина, до-

ма №№ 30. 30а, 306) за-
регистрированы два канди-

дата в депутаты горсовета:

В. А. Зайченко и А. В. Зуб-
ков.

В- А. Зайченко

А. В. Зубков

шш

' '
*1

Виктор Атксеевич ЗАЙ
ЧЕНКО родили в 1945 году в
Ярославской области, образо-
вание высшеЕ.член КПСС.

Трудовую гятельность на-
чал в‘ 1961 щ учеником авто-
электрика в грузовом автопред-
приятии. Т>’"б5-«аду пришел
работатц_ на теплоэлектроцен-

траль за-о-да «СлаП!р 1 ». Про-
шел путь от лектрослесаря ДО
начальника цен. Женат. Имеет
двоих детей.

— Выход из кризисного по-
ложения, в втором оказалась
наша страна, в конечном счете
будет реализован через местные
Советы. Именно они должны
определять деятельность пред-
приятий, доводить до города
(района) общие Законы, кото-

рых пока нет. Это Законы о
собственности, о земле, аренде,

налоговой политике и другие.
Именно в комиссиях Советов
должны быть разработаны и

утверждены»: дамрзмы, кото-
рые будут стимулировать жиз-

ненно необходимые городу
предприятия и не будут оби-
рать в этих отраслях коллекти-

вы арендаторов и кооперативов.
И, наоборот, повышением нало-

гов на отдельные кооперативы

исключить получение ими

сверхприбылей и нанесение

ущерба государству. И тогда

нам не придется «заклини-
ваться» только на перераспре-

делении товаров по талонам,

тем более, это не самый лучший
способ борьбы с дефицитом.
Во-первых, невозможно прове-
рить правильность распределе-

ния из-за пр^бЯдТ'Ния талонов

через длинную цепочку рук ру-

ководителей, а во-вторых, полу-

чившие талоны законным путем

далеко не всегда являются

остро нуждающимися, что
усиливает недовольство людей.

Я за экологически чистый
город, но против бездумного
закрытия предприятий. Оста-

новка химических заводов по
производству лекарств может
привести только к людским
потерям. Закрытие части теп-
ловых и атомных станций до
предела осложнило проолемы
теплоэнергетики. Нужно не ос-
танавливать предприятия, а
быстрее решать вопросы внед-
рения безотходных технологий,
замкнутых циклов очистных со-
оружений. Строительство «кок-
сика» к таким предприятиям не
отношу. Если этот долгострой
и будет когда-нибудь введен в
действие, то регион вряд ли
сможет вернуть затраченные

средства.

Пора городу (району) самому
решать вопросы реконструкции
пищевых предприятий, строи-
тельства хранилищ и дорог
посредством оказания финансо-
вой помощи из общего фонда
района или снижением налогов
с этих предприятий увеличить

фонды на их расширение и со-
ответственно увеличение про-

дукции.

Чтобы решать эти и многие
другие проблемы, Советам нуж-
но обладать реальной (финан-
совой) властью и иметь квали-
фицированный, принципиальный
контингент депутатов. Нам нуж-

• ны не критиканы, а люди дела,
которые видят пути выхода из
кризиса. Ведь не так важно, к
каким группам принадлежит
депутат — неформалам, ради-

калам или другим, важнее же-
лание этих людей отдать все си-
лы, чтобы помочь обществу в
решении этих проблем.

Александр Викторович
ЗУБКОВ родился в 1958 году
в Волгоградской области, обра-
зование высшее, член КПСС.

В 1980 году закончил авто-
транспортный факультет Вол-
гоградского политехнического

института, работал старшим
инженером П-ТО автотранспорт-

ной базы № 7 Волговодстрой-
транс.

В 1981 году приехал в Слан-
цы. До 1987 года работал в
строительном тресте № 63
старшим инженером, начальни-
ком участка механизации.

С 1984 по 1986 год находил-
ся в составе ограниченного кон-
тингента войск в Афганистане,
занимался организацией и фор-
мированием автомобильных ко-

лонн.
С 1987 года — начальник

транспортного цеха завода
«Сланцы»

Избран членом совета трудо-
вого коллектива транспортного
цеха. Женат, воспитывает дочь.

— Не сомневаюсь в том, что
каждый из кандидатов в депу-
таты городского Совета отдаст
все силы на благо города и рай-
она. Но мы пока находимся на
стадии дискуссий, без которых
не может быть демократической
избирательной системы, кампа-
нии, новых идей, дополняющих
и улучшающих программу кан-
дидатов. Мы единомышленники
в том смысле, что каждый из
нас добровольно решил отдать
часть своего личного времени
депутатской работе. Наши изби-
ратели хотят жить лучше се-
годня, не в недалеком будущем.
Прожив десятилетия по указам
сверху, очень трудно перейти
к жизни по законам, которые
с такими усилиями принима-
ются и уже запаздывают по от-
ношению к реальным процес-
сам, происходящим в обществе
и на местах. Поэтому срочно
необходим Закон о местном
самоуправлении, в котором пе-

редачу реальной власти Сове-
там считаю коренным вопросом
и условием их плодотворной
деятельности. А также важно
подчинение деятельности про-
мышленных предприятий инте-
ресам населения, проживаю-
щего на Территории Советов.

Платформа

кандидата в народные депутаты Ленинградского
областного Совета народных " по избирательному 
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политики. Делом должны

заниматься профессионалы,
и готов отстаивать пози-

цию, чтобы все городское

хозяйство было централизо-

вано в руках служб горис-

полкома, передав им необхо-
димые лимиты и ресурсы,
власть и ответственность не-

разделимы!
Определенную социальную

напряженность формируют
«действия» руководителей го-
родского торга, в частности,
при продаже дефицитных то-

варов длительного пользова-

ния. Ночные бдения людей
на улице при записи на оче-
редь унижают человеческое

достоинство. Нужно отдать

дефициты в трудовые кол-
лективы и организации ве-
теранов, где гласность позво-
лит избегать конфликтов.

Мы уточнили программу
«Жилье-2000» и теперь зна-

ем необходимые темпы стро-
ительства жилья. Желаю-
щим построить индивиду-
альный дом будет выдан

кредит в размере 20 тысяч
рублей с погашением до
50% за счет предприятия. В
текущем году будут сда-
ваться в эксплуатацию сек-

ции дома № 27, дом № 31
(МЖК). Намечено продол-
жить строительство тепло-

трассы от СПЗ до бывшей
шахты № 1 и хозбытового
коллектора от промплощад-

ки этой шахты до городско-

го. Поселок бывшей первой
шахты должен получать воз'

можность благоустройства и

застройки его новыми дома-

ми-

Намечено построить в пя-

тилетке дом ветеранов труда,
детский сад на 240 мест и

спортивно _ оздоровительный
комплекс. Предстоит, прав-
да, приложить усилия, чтобы
эти общегородские объекты
попали в адресную програм-

му стройтреста № 63. Меня,
как сланцевчанина, беспоко-
ит его слабая мощность. Это
обстоятельство исключает

полноценное развитие соци-

альной сферы города. Такого
мнения придерживается боль-
шинство избирателей. При-
соединяюсь к такому мне-
нию и считаю своим долгом
наращивать объемы капита-

ловложений собственными
силами, создав строительное
управление на базе РСУ.

В шахтерском коллективе
будет решаться вопрос о по-
мощи многодетным семьям,
рассмотрена возможность
увеличения срока выплаты
пособия матерям при воспи-
тании ребенка до 3-х лет
(пока до 2-х). С накоплением
средств введем выплату до-
полнительной пенсии участ-
никам войны за счет предпри-
ятия. Считаю необходимым
оказание эффективной мате-
риальной поддержки ЦРБ,
ОВД и благотворительному

обществу.
Перед новым составом го-

родского Совета стоит зада-
ча в полной мере реализо-
вать известное постановле-
ние правительства о созда-
нии льгот для шахтерских
городов в части выделе-
ния продовольствия, про-
мышленных и строительных

товаров и др. Именно для
всех жителей города.

Молодежные проблемы. В
подрастающем ноколенш' об-
щества заключена его пер-
спектива. Комсомол пережи-
вает трудности в воспитании
здорового отношения к тру-
ду, высокой нравственности
и культуры своих членов.
Задача народных депутатов
не пожалеть сил и времени
на подготовку достойной
смены. Как говорят в народе
«чем зарядишь — тем и вы-
стрелишь». Чем я займусь
на практике? В первом полу-

годии 1990 г. нужно сдать
в эксплуатацию первый в
городе дом молодежного жи-
лищного комплекса. Бойцы
строительного отряда —ком-
сомольцы и молодежь по-
лучат 54 квартиры. Второй
дом на 83 квартиры будет
заложен в т. г., а в 1993 г.
начнем строить третий дом
МЖК на 117 квартир.

Сланцевский спорткоми-

тет упростил свою задачу,
занимаясь в основном орга-
низацией спортивных сорев-
нований. А между тем ему
должна принадлежать иници-
атива в разработке комплек-
сной программы развития
физкультуры и спортивной
оазы" города. А в каком дет-
ском садике можно увидеть
хорошо оборудованную пло-
щадку для спортивных и
физкультурных занятий? А
где в Сланцах имеется пе-
шеходная зона для пожилых
людей и мам с детскими ко-
лясками? С заведующей дет-
садом № 2 заказали комп-
лект оборудования для дет-
ской площадки, Такие ком-
плекты можно приобрести
для профилактория и для

дворовых площадок.

Мне пришлось не раз
слышать критические заме-

чания и по спортивной базе
шахтеров. Она как будто
есть. Но все это нуждается
в обновлении. Мы не хотим

строить и эксплуатировать

разрозненные спортивные
объекты в различных ме-

стах города. Новый подход
предусматривает создание

спортивных комплексов.

Стадион «Шахтер» будет
реконструирован, а в теку-

щем году мы введем там
новый спортпавильон и
физкультурно - оздорови-

тельный зал. Планируется
капитально отремонтиро-

вать спортзал на шахте

« Ленинградская» .

Особых забот потребует
возведение спортивно-оздо-

ровительного комплекса в
составе советско-венгерско-
го предприятия «ЭКО-
ТАБС». Конечно, он будет
служить всем жителям го-
рода, и мы вправе рассчи-
тывать, что за строительст-

во этого объекта выскажут-
ся все мои избиратели.
Нужно провести среди жи-
телей города референдум с

целью определить место
строительства комплекса.

Намечается сформировать
молодежный денежный
фонд. Его задачи ясны: фи-
нансирование мероприятий
молодежного клуба, оказа-
ние материальной помощи

молодым семьям при рож-
дении ребенка, при обзаве-
дении хозяйством, и особен-
но «афганцам».

Сотрудничество предприя-
тий города. Разрозненные
действия предприятий в
упорядочении городского хо-
зяйства при практическом

бесправии городского Со-
вета результатов дают ма-
ло. Наш город по планиров-
ке и благоустройству опере-
жает из ближайших, пожа-
луй, только Гдов. В наибо-
лее неудовлетворительных

условиях находятся участки
индивидуальной застройки.
Поэтому идея создания объ-
единенного совета трудовых

коллективов имеет смысл.
Мы считаем, что вместе для
города можно сделать боль-
ше. Следуя этому пр: н-
ципу, шахтеры заключили
договор с цементниками на
совместное строительство и
эксплуатацию упомянутого
спортивно - оздоровительно-
го зала на стадионе «Шах-
тер». Шахтеры в свою оче-
редь представляют рабочим
цемзавода на долевых усло-
виях возможность лечиться

в своем профилактории и

посылать детей в . пионер-
ский лагерь. С заводом
«Сланцы» подготовлен до-
говор на совместное строи-
тельство инженерных се-
тей к участку за рекой Ну-
шелка, где химики и шах-
теры построят частные^ до-
ма. Общие усилия будут
использованы и при строи-
тельстве камнерезного цеха
в шахте «Ленинградская».

Но согласованию с руко-
водством и СТК СПЗ мы
намет, ли приобрести в
1991 г. модуль механизиро-
ванного кирпичного завода,
построить и эксплуатиро-
вать его вместе. Пуск тако-
го завода даст необходимые
материалы для строительст-
ва жилья в городе, выле-
пить кирпич для частников.
Эти и другие контакт
являются реальным шагом
от конфронтации коллекти-
вов к эффективному сотруд-

ничеству.
Зарубежные связи. Созда-

ние совместного советско-
венгерского предприятия

plV'lU
«ЭКОТАБС» на оазе гт*
является практическим
вкладом в экологию. С
1990 г. это предприятие
начнет выпускать установки
для очистки хозоьповьх
сточных вод. В laJi
строительство его должно
оыть закончено. Организа-
ция такого предприятия,
кстати, первого совместного
в угольной отрасли, озна-
чает в последующем, кроме
монтажа очистных уггажн
вок в области, создание
источника прибыли и валю-
ты, необходимой для при-
обретения товаров народно-
го потребления.

Продовольственная про-

грамма. С переходом рай-
она и области на хозрасчет
нам не на кого будет жало-
ваться на дефицит продук-
тов сельского хозяйства:
что произведем, то и
съедим. Нужно использо-
вать местные резервы, дабы
продукты питания появи-

лись в каждой семье. Чтобы
решить задачу, в Выскатке
нами ведется монтаж треть-
ей теплицы, затем будет и
четвертая. В дер. Казино
объединение строит те-
лятник на 240 голов, сен-
ной сарай. В этот комплекс

входят три жилых дома,

водонапорная башня, гараж

и подстанция. Программа
рассчитана на 5 лет и обой-
дется нам более чем в 3
млн. руб. В текущем году,

кроме овощей, совхоз до-

полнительно поставит в сто-

ловые и столы заказов 30
тонн мясопродуктов.

Нужно отметить и опас-

ность, исходящую от сель-
ского хозяйства. Смерт-
ность в сельских районах в

нолтора-два раза выше, чем

в городе от обильного при-
менения гербицидов и пес-

тицидов, которыми обраба-
тывается почва и продукты

питания человека и живот-

ных. При этом утверждают-

ся ПДК яда в пище, воде и

атмосфере — более абсурд-
ной идеи не найти. Дли-
тельное попадание малых
концентраций нитратов в
организм оказывает канце-

рогенное действие. Необхо-
димо, чтобы санэпидстанция
усилила контроль за каче-
ством продуктов и система-
тически публиковала ре-
зультаты.

Могу заверить избира-
телей, что программа будет
дополнена вашими нака-

зами, без которых ее иелы
зя назвать полной. А ман-
дат депутата позволит сде-
лать болйше, быстрее и

ЛУЧЦф! _ —
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Решение Продовольст.
венной программы — не-

обходимо провести рекон-

струкцию и расширение
наших пищевых предприя-
тий. Это позволит увели-

чить ассортимент выпу-

скаемой продукции. Реа-
лизация программы

«Жилье-2000». Улучше-
ние условий труда рабо-
чих строительного треста,
увеличение мощностей за
счет строительства кир-

пичного завода и завода

железобетонных изделий,
строительство жилья на

праве личной собственно-
сти.

Больной вопрос для

жителей города — эколо-
гический. Этим вопро-
сом должны заниматься

наши инспекции под конт-

ролем комиссии гориспол-

кома. .

Иван Купреевнч МАС-
ЛЯНИКОВ родился в

1929 году в Гомельской
области, образование не-

полное среднее, член
КПСС.

Трудовую деятельность

начал в i945, году рабо-
чим лесхоза.

В Сланцах проживает
с 1947 года, 30 лет отра-

ботал на шахте «Ленин-
градская» бригадиром
проходчиков горных выра-

боток. В настоящее время
пенсионер.

Иван Купреевич — Ге-
рой Социалистического
Труда, Почетный шахтер

нашего города и Ленин-
градской области, награж-

ден двумя орденами В. И.
Ленина, многими медаля-

ми.

Он всегда вел и ведет
в настоящее время боль-
шую общественную рабо-
ту. Избирался депутатом

областного и городского

Советов народных депу-

татов, членом Ленинград-
ского областного и Слан-
цеватого городского ко-

митетов партии. Он член

городского совета вете-
ранов войны и груда.

— Мое мнение: горсовет

на правильном пути. Нуж-
но горсовету особое вни-

мание обратить на быт
жителей нашего города.
Что я имею в виду? В
старых домах выходят из

строя водопроводные тру-
бы, санузлы. Их испра-
вить или заменить — про-

блема номер один. Надо,
чтобы горкомхоз повер-
нулся лицом к людям.

Главное в депутат-

ской работе — идти в но-

гу с перестройкой и помо-

гать ей. Но не такой, как
сейчас, когда прилавки
пустые, а многие товары
стали дефицитными. Надо
способствовать, чтобы
прилавки наши пополня-
лись продуктами и необ-
ходимыми товарами. Го-
родской проблемой № 1
является экологическое

состояние нашего города.

Надо строже поставить

контроль за предприятия-
ми, которые загрязняют

наш город.
Сергей Анатольевич

МАМАСУЕВ родился в

1958 году в Сланцах, об-
разование среднее, бес-
партийный.

Трудовую деятельность

начал в 1977 году после

окончания ПТУ- 15
электрогазосварщ'иком. С
1987 года по настоящее

время работает в С МУ
треста «Севзапметаллург-
монтаж» электросварщи-

ком. Женат. Воспитывает
двоих детей.

Редакция не распола-

гает фото и предвыбор-
ной программой С. А. Ма-
масуева.

ДЛЯ ВАС, СЛАНЦЕВЧАНЕ!
25 февраля на площади у Дома культуры горняков

играет духовой оркестр, выступают участники художест-
венной самодеятельности, игры, конкурсы, аттракционы.
Работают блинная, кафетерий. Начало в 13 часов.

Игорь Альбертович
МАРТЕМЬЯНОВ родился

и 1965 году в Краснояр-
ске, образование высшее,

беспартийный.
После окончания ■ в

1988 году 'Ленинградско-
го санк тарно-гигиениче-

ского медицинского ин-

ститута работает врачом -

урологом в Сланцевской
ЦРБ. В настоящее время

исполняет обязанности за-
ведующего миологическим

отделением. Женат, во-

спитывает сына.
— Основной целью де-

путата городского Совета
считаю передачу власти

партийных органов и ру-
ководителей предприятий
избранникам народа, т. е.

Советам. Выступаю за
коллегиальность приня-
тия всех решений с уче-
том мнения меньшинства.

Считаю необходимым из-

менить существующую
систему финансовых от-

числений крупных про-
мышленных предприя-

тий в союзный бюджет
путем переориентации

его на нужды города и
района: на оздоровле-

ние окружающей среды,

развитие здравоохране
ния и социальной защи-
ты граждан. При суще-
ствующих превышениях

предельно допустимых

концентраций вредных

веществ в выбросах про-
мышленных предприятий
предлагаю наладить эф-
фективные (прогрессив-
ные) штрафные санкции

на руководителей пред-

приятий и прибыль дан-

ных предприятий, с пере-

числением этих средств
на нужды здравоохране-

ния города. Будучи вра-
чом, считаю, что реаль-

ное изменение качества

медицинского обслужива-
ния всех слоев населе-

ния возможно лишь пои

условии быстрейшего пе-

рехода на принципы

с траховой медицины.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

АФИША КИНОТЕАТРА «ТРУД»
С 25 по 27 февраля в кинотеатре будет демонстриро-

ваться новый худо7кественный фильм «Стеклянный лаби-
ринт». В фильме делаются попытки проанализировать пси-

хологию современных подростков, учащихся ПТУ-

«В обыкновенной столовой обыкновенная мама, кормив-

шая дочь обыкновенной котлетой, обнаруживает в ней ми-

лицейский погон...». Тех, кто хочет узнать, что произошло

дальше, приглашаем в кинотеатр «Труд» с 28 февраля по

4 марта на просмотр нового художественного фильма «Бе-
лая кость» (пародии на советские кинодетективы). В глав-

ной роли снимался А. Панкратов-Черный.

# СЛУЖБА ЗНАКОМСТВ
Хочу познакомиться, с серьезными намерениями, с привле-

кательной девушкой или женщиной от 22 до 28 лет, можно

с ребенком. Материальный и жилищный вопросы не интересуют.

Мне 32 года, рост 175, телосложение правильное, внеш-

ность приятная. Не пью. других вредных привычек нет. В
Сланцах живу временно, жилплощадь в Ленинграде.

Писать по адресу: г. Сланцы, главпочтамт, а/я 114.
Желательна фотография, обязуюсь вернуть.

Администрация, партийный и

профсоюзный комитеты СПЗ
«Сланцы» поздравляют вете-
ранов войны, воинов запаса и

всех трудящихся завода с

Днем Советской Армии и Воен.
но-Морского Флота. Желаем
здоровья, счастья в труде.

Галине Николаевне
СТРАШНО

В день Вашего юбилея при-
мите наши сердечные поздрав-
ления и искренние пожелания
доброго здоровья, личного и се-

мейного счастья, успехов в

труде.
Коллектив строительного

треста № 63.

Галине Михайловне
КУТИЛОВОИ

Сердечно поздравляем Вас с
юбилеем- Желаем молодость со-
хранить на долгие года, быть
веселой, жизнерадостной.

Коллектив смены И. Ф.
Петрова ОФ шахты «Ле-
нинградская».

Александру Павловичу
ПАВЛОВУ

Поздравляем с 60-летием.
Желаем крепкого здоровья, сча-

стья и всех земных благ.
Пушкины.

Максиму Георгиевичу
ДОЛГУШИНУ

Коллектив комбината «Строй-
деталь» поздравляет Вас с 60-
летием и правом ухода на за-
служенный отдых. Желаем сча-
стья, крепкого здоровья, дол-
гих лет жизни, благодарим за

добросовестный труд.

Галине Николаевне
СТРАШКО

Поздравляем Вас с юбилеем.
Желаем счастья, крепкого здо-

ровья, долголетия, успехов в

труде.
Профсоюзная и партийная
организации ГК КПСС.

Анатолию Васильевичу
БЫКОВУ

Сердечно поздравляем Вас с

с юбилеем и правом ухода на

заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долгих лет

жизни, благополучия и семей-
ного счастья. Благодарим за

долголетний добросовестный
труд-

Коллектив работников
СРСУ-6.

Елене ДРЮНИНОИ
и Юрию ИВАНОВУ

Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем вам любви, друж-

бы, верности на всю вашу

жизнь.

Коллектив бригады В. А.
Горбачева СРСУ СПЗ
«Сланцы».

Ирине МИХАЙЛОВОЙ
н Александру ГАВРИЛОВУ

Сердечно поздравляем с днем

свадьбы. Желаем вам любви,
дружбы, верности на всю вашу

жизнь.

Коллектив механизаторов

участка № 2 СП «Лнпецк-
цемремонт».

елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 ФЕВРАЛЯ

8:00 — Спорт для всех. 8.15
— Тираж «Спортлото». 8.30 —

Ритмическая гимнастика. 9.00
— С утра пораньше. 10.00 —

11а службе Отечеству. 11.00 —

Утренняя развлекательная про-

грамма. 11.30 — Клуб путе-

шественников. 12.30 — Музы-
кальный киоск. 13.00 — Хок-
кей. Чемпионат СССР. «Дина-
мо» (Москва) — «Химик».
15.15 — Здоровье. 16.00 —

«Нива». Публицистическая про-
грамма. 17.15 — Программа
«Марафон-15». 18.45 — Игра-
ет Сергей Лукин (домра). 19.00
— Воскресный кинозал. 19.55
— «Непрофессионалы». X. ф.
21.00 — «7 дней». 22.00 —

Воскресная нравственная про-

поведь. 22.15 — Симфония №
6 П. И. Чайковского. 23.15 —

«Приезжайте... Станция Лопас-
ня...».

00.00 — «Опасные друзья».
X. ф. «Прекрасная Елена».
Фильм-концерт. Док. ф. «По-
клон из Саратова».

Вторая программа

8.00 — На зарядку стано-

вись! 8.15 — Док. фильм. 8.40
— Играет скрипач Владимир
Ланцман (Канада)- 9.30 — «Ата.
да». Худ. фильм. 11.00 —Кол-

лаж. 11.05 — Телефильм.
11.30 — Клуб путешественни-

ков. 12.30 — Поэт движения.

13.10 — Народные мелодии.

13.25 — «Ночью на белых ко-

нях». Худ. фильм. 2-я серия.

14.30 — Видеоканал «Совет-
ская Россия». 17.00 — «Плане-
та». Международная программа.

18.30 Телеклуб избирателей.
21.00 — 7 дней. 22.00 — Юр.
мала-90.

ПОНЕДЕЛЬНИК,
26 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильм. 8.45 — «Непро-
фессионалы». X. ф. 9.50 —

Концерт. 10-15 — Человек и

закон. 11.30 — В мире живот-

ных. 12.30 — Новости. 15.40
— Диалог с компьютером.
16.25 — Детский час. 17.25
— Ступени. 18.25 — Коллаж.
18-30 — Новости. 19.00 —

Литературно - художественная
программа «Слово». 21.00 —

Время. 21.30 — Актуальное
интервью. 21.40 — «Солнеч-
ный ветер». X. ф. Глава 4-я.
«Встреча на горе Наран».
22.55 — Киноконцерт. 23 45 —

Новости.
Вторая программа

3.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Н,- п. ф. 8.35,
9.35 — Литература. 9 кл 9-05
— Итальянский язык. 10.05 —

Н,- и. ф, 10.35, 11.35 — Исто-
рия. 6 кл. 11.05 — Н-_ п. ф.
12-05 — «Созвездие Козло-
тура». X. ф. 17.00 — Концерт.
17.50 — Мультфильм. 18.10
— «Фристайл». 18.30 — Но-
вости. 19.00 — Фильм-концерт.
20.00 — Спокойной ночи, ма-

лыши. 20.20 —■ Теледебаты.
Передача из Ленинграда. 22.00
— Сесси„ Верховного Совета
СССР. Информационный вы-
пуск.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 ФЕВРАЛЯ

11.30 — «День седьмой, или

Воскресный лабиринт». 15.05 —

Телекурьер. 15.35 — Передача
для малышей. 15.50 — Ста-
ринные саги Ирландии. 16.30—
ФиЛьм -концерт. 17.30— «Здрав-
ствуйте». Передача для старше-

классников. 18.50 — Петер-
бургские воспоминания. 19.15

Музыкальный абонемент.
20.15 — Прессинг. 21.00 —

«7 дней». 22.00 — Из компе-

тентных источников. 22.15 —

Монитор. 23.15 — Поп-антен-
на.

ПОНЕДЕЛЬНИК,

26 ФЕВРАЛЯ

9.05, 1000 — Литература.
6 кл. 9.30 — Док. ф. 10.25 —

«Филер». X. ф. 17.35 — Теле,
станция «Факт». Телетайп.
17.40 — Мультфильм- 17.55
— Монитор. 18.55 — Рекла-
ма. Объявления. 19.00 — Те-
ледебаты. 20.15 — Телестан-
ция «Факт». 20.35 — Большой
срестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21-00 — Время.
21.30 — Телестанция «Факт».

600 секунд. 21.40 — Пятое
колесо. 00.10 — ТТЦ «Лира».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 ФЕВРАЛЯ

8.50 — Программа передач.

8.55 — Чемпионат мира по би-
атлону. Женщины. 10.30— Фран-
цузский язык. 1100 — Загля-
нем в кухню! 11.30 — Детский
экран. 11.55 — Чемпионат ми-

ра по биатлону. Мужчины.
15.00 — Очечник- 16.00 —

Советская Эстония. 16.10  
Реклама. 16.15 — Эстонское
украшение. III. 16.30 — В ми-

ре моторов 17.00 — Музыкаль-
ная жизнь. 17.30 — Монитор.
17-55 — Вечерняя программа.

18.00 — «Анна Павлова» X

ф. 4-я серия. 18.55 — Мульт-

фильм. 19.05 — Запечатленный
звук. 19.50 — Филиал автобус-
ного парка в Юлемисте. 20.00
— Спорт, спорт- 21.00 — Ак-

туальная камера. 21.30  
Угол зрения. 22.00 — Клуб

рекламы. 23.20 — Канал + 'l
Кандидаты приза «Наш Мате»
Лаури Леэзи. 23.35 — Канал

+ 1. Телесвидание с Лаури
J 16ЭЗИ.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24

феврал я — «Полосатый рейс»
Начало в 19 часов. 25 февраля
— «Ключи от рая». Начало в

17, 19, 21 час. Для детей.

Соорник мультфильмов. Нача-
ло в 16 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24
февраля — «Наследница Ни.
ки». Начало в 18.30, 20.10,
21 час 50 минут. Для детей’
«Доктор Айболит». Начало в

14 часов. «Граф Монте.Крис-
то». (Две серии). Начало в 15

часов 30 минут. 25 февраля
«Стеклянный лабиринт».

Начало в 18, 20, 21 час 50 ми-

нут. «Сумасшедшие на стадио-

не». Начало в 14 часов. «Не-
поддающиеся». Начало в 16 ча-

сов. 26 февраля — «Стеклян-
ный лабиринт». Начало в 11,

18.10, 21 час 50 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
24 февраля — «Большая про-

гулка». (Две серии). Начало в

14, 16 часов 30 минут. «При-
лив»- Начало в 19, 21 час. 25
февраля — «Большая прогул-

ка». Начало в 18 часов. «При -

лив». Начало в 21 час. Для де-

тей. Сборник мультфильмов.
Начало в 14, 16 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 24 февраля — «Затя-
нувшаяся расплата». (Две се-

рии). Начало в 17, 20 часов.

25 февраля — «Люби и тверь».

Начало в 14, 17, 20 часов. 26
февраля — «Хон Гиль Дон»-
Начало в 17, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 фев-
раля — «Ва-банк». Начало в

17, 19 часов. 25 февраля —

— «Ва-банк». Начало в 17, 19
часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 11 ча-

сов.

Газета издается по
вторнжкам. средам, четвергам,

пятницам я субботам
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